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 DéfisMed, en partenariat avec SolidarSport sur les Alpes-Maritimes, et avec le
soutien du Conseil départemental des Alpes-Maritimes, lance en 2024 une
opération inédite. 10 jeunes volontaires, de 18 à 35 ans bénéficient d'une
bourse leur permettant de réaliser chacun.e un reportage filmé avec leur
téléphone sur une destination écotouristique du département. Voir l'article
complet 

Valentine Amardeilh

Je travaille à Selonnet qui est une petite commune de la vallée de la
Blanche qui se situe les Alpes de Haute Provence.
Je ne sais pas vous, mais à mes heures perdues, j'adore prendre l'air, aller
marcher ou courir et quand il pleut j'adore lire (bon j'avoue quand il fait
beau, j'aime aussi ça).
Pour la petite histoire, j'ai longtemps vécu dans un petit village de 60 âmes .
J'ai toujours voulu en partir pour découvrir le monde. Et puis après quelques
voyages notamment un long séjour en Nouvelle-Zélande, j'ai compris que le
dépaysement pouvoir se faire à 500 mètres de chez soi. Pour cela il suffit
d'avoir l'esprit ouvert et l'envie de s'évader.

Thomas Balavoine

Après une classe préparatoire aux écoles de cinéma et une licence de
cinéma je suis actuellement en Master Fiction à l’université de Nîmes,
où je réalise un mémoire de recherche sur le cinéma engagé dans la
cause écologique. À côté de mes études je m’investis dans le cinéma
en étant membre depuis peu du collectif CUT ! (Cinéma uni pour la
transition). Pour finir, je réalise des documentaires engagés
socialement et écologiquement, je prépare en ce moment même avec
mon producteur le prochain que nous présenterons au mois de mai à
des diffuseurs. 



Mehdi Benallal

J'ai choisi le mode de vie nomade au cours de ma 20e année, au début
des voyages à l'autre bout du monde (projets très divers ciblés
essentiellement sur l'environnement) et maintenant, ma vision du voyage
s'est transformé, modifiée. Depuis plus de 3 ans, j'ai trouvé un pied-à-
terre pour me poser et construire des projets sur le plus long terme.
Ce lieu est une ferme pédagogique où je suis employé polyvalent qui va
d'animateur nature à constructeur de cabane insolite à fermier qui fait
du fromage et bien d'autres, c'est varié, un lieu formidable qui m'a plus
ou moins ancré.

Daphnée Carrier

Bénévole depuis un certain temps chez DefisMed, j'ai découvert cette
association lors de mon stage de première année de Master en Tourisme.
Intégrer la durabilité dans les pratiques touristiques me semble une
évidence, et m'investir dans des actions en faveur d'un tourisme plus
responsable l'est tout autant. Actuellement, je travaille pour le label Clef
Verte, où je participe à la labellisation de structures d'hébergement et de
restauration en vue d'intégrer des pratiques durables. 

 Lucas Condello

Fondateur de Audalllux et impliqué dans l’association DefisMed depuis
plusieurs années. J’éolue dans l'industrie des médias et de la diffusion
depuis 2016. Digital native et très curieux, j’assure la gestion de
plusieurs projets dans des domaines diversifiés. J’aime les challenges et
évoluer avec une équipe pour mener à bien les objectifs fixés.
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Guillaume Guidez
Je suis Guillaume Guidez, j'ai 25 ans et j'habite à Nice depuis le mois
d'août.
Je travaille pour l'association Colosse aux pieds d'argile qui lutte contre
les violences sexuelles faites aux enfants. Ma mission est de réaliser de la
prévention auprès de mineurs mais aussi de la formation pour les adultes. 
J'ai eu la chance de rencontrer Eric un peu par hasard, lors d'un rendez-
vous professionnel, et nous avons eu le plaisir d'échanger longuement sur
notre vision de l'écotourisme et de l'accompagnement des personnes
victimes de violences sexuelles. 
C'est pour cette raison que je candidate afin de mener une piste de
réflexion sur les bienfaits de cette pratique dans le parcours de résilience
des victimes. 

Baptiste Pollano

je m'appelle Baptiste, je suis vidéaste autodidacte depuis plus de 10
ans. J'ai été à la Faculté en Infocom et en parallèle j' ai travaillé sur
différents types de projets comme chef opérateur, caméraman ou
réalisateur. Par la suite, j'ai géré un pôle vidéo au sein de Nice
Medias Production pendant 3 ans, de 2014 à 2017. Puis Kickoff
Prod. Durant cette période je me spécialise dans le montage vidéo.
En parallèle, j'ai créé ma société de production en 2014 avec la quel
je réalise tout type de vidéo pour une multitude de clients

Manon Russo

Forte d'une carrière hôtelière variée en France, j’ai su développer une
polyvalence et une adaptabilité exceptionnelles, notamment en
travaillant au sein d'établissements de prestige. Je travaille aujourd’hui
en tant que cheffe de projet junior dans le cadre d’un service civique pour
le Festival International du Film Ecologique et Social.

Margaux Vieille

Évoluant dans le secteur du tourisme dans les Alpes-Maritimes depuis
presque 10 ans, j’ai à cœur de montrer une autre facette moins « bling
bling » et de mettre en valeur les aspects tournés vers la nature, les
traditions et la diversité de l’offre touristique de ce territoire.
Profondément convaincue par l’importance des enjeux de l’éco-
tourisme et du tourisme durable, je participe au programme Grassroots
Erasmus+ dont Defismed est partenaire

https://www.linkedin.com/in/baptiste-pollano-a4657a68/overlay/about-this-profile/

